

München, 23. Mai 2018

Aufstellung weiterer Abfallbehälter auf dem Josephsplatz-Spielplatz

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, zusätzliche Abfallbehälter auf dem Spielplatz am Josephsplatz aufzustellen.

Begründung

Der Spielplatz am Josephsplatz genießt seit seiner Fertigstellung 2016 erfreulicherweise großen Zuspruch. Aktuell befindet sich jedoch auf dem Spielplatz nur ein einziger Abfallbehälter (am westlichen Eingang). Gerade an schönen Tagen ist dessen Kapazität bereits häufig schon am Nachmittag erschöpft (siehe Foto).

Antragsteller:

Daniel Fritsch
Matthias Popp



Foto: Daniel Fritsch